

Estudiantes del IES Pirineos de Jaca visitan la fábrica de Ercros en Sabiñánigo



Estudiantes del Ciclo formativo de grado medio en electromecánica de vehículos automóviles del IES Pirineos de Jaca han visitado la fábrica de Ercros en Sabiñánigo. Los ocho participantes, acompañados de dos profesores, han sido recibidos por personal técnico de la fábrica que les ha explicado el funcionamiento de la empresa, sus centros productivos y con más detalle los procesos de producción de la propia fábrica de Sabiñánigo.

Después de esta primera explicación, el grupo de estudiantes y profesores han visitado la planta de clorato sódico de la fábrica para conocer su funcionamiento y aprender cómo se aplican de manera práctica los conocimientos teóricos que están aprendiendo durante el curso escolar en las aulas.

La visita ha sido muy bien valorada por parte de los profesores del IES Pirineos que han agradecido la buena disponibilidad del personal de Sabiñánigo y han destacado que la salida a la fábrica de Ercros supone un interesante contacto con el sector químico productivo.

El centro de Ercros en Sabiñánigo, con más de un siglo de vida, se integra en la división de derivados del cloro y es el primer productor europeo de tabletas para el tratamiento del agua de piscinas. Allí se fabrican 12 productos agrupados en cuatro líneas: cloro-sosa-potasa; cloroisocianuratos; cloratos y cloritos; y agua oxigenada y amoniaco.

Sabiñánigo, 21 de octubre de 2022